

Verlängerung der Sanierungsarbeiten in der Kirche St. Anna

Die laufenden Sanierungsarbeiten in der Kirche St. Anna dauern länger als ursprünglich geplant. Grund dafür ist die notwendige Entfernung von Schadstoffen, die nun fachgerecht behandelt werden müssen. Ein genauer Fertigstellungstermin kann derzeit noch nicht angegeben werden, aber dies wird ca. im Frühjahr 2026 sein.

Das Vorhandensein schadstoffbelasteter Baustoffe im Dachbereich der Kirche ist bereits aus den frühen 1980er-Jahren bekannt. Die regelmässig durchgeföhrten Belastungsanalysen ergaben für alle Gremien (Baukommission, KIPF und Stiftungsrat) bisher keinen unmittelbar notwendigen Handlungsbedarf.

Um vorhandene Synergien zu nutzen, wird nun die energetische Sanierung durch die Schadstoffsanierung erweitert, um zukünftige Generationen nicht mit dem Thema zu belasten.

Vorderhand finden die Gottesdienste weiterhin wie gewohnt im Saal des Forums statt. Leider können grössere Anlässe wie das Kerzenziehen in dieser Zeit nicht durchgeführt werden.

Wir danken Ihnen für Ihr Verständnis und wir informieren erneut, sobald ein verbindlicher Termin für den Abschluss aller anstehenden Arbeiten vorliegt.

Wir freuen uns sehr darauf, die Kirche St. Anna nach Abschluss der Sanierung wieder in neuem Glanz gemeinsam mit Ihnen nutzen zu dürfen und hoffen, Sie bald wieder zu unseren Gottesdiensten und Anlässen vor Ort begrüssen zu können.

Freundliche Grüsse

Römisch-Katholische Kirchenpflege Opfikon

Alex Rüegg

Präsident

Antonia Leal

Vizepräsidentin/Aktuarin